

Über vier Jahrzehnte

Seit 1974 bei der VR-Bank tätig

Niederviehbach. Die VR-Bank Landau-Mengkofen eG hat Gabriele Mitterhuber in den Ruhestand verabschiedet.

Gabriele Mitterhuber begann ihre Tätigkeit 1974 mit der Ausbildung zur Bankkauffrau bei der ehemaligen Raiffeisenkasse Wendelskirchen. Nach der Ausbildung war sie durchgehend im Kundenservice in den Geschäftsstellen Wendelskirchen und Oberspechtrain eingesetzt. Sie ist den dortigen Kunden ihr ganzes Berufsleben treu geblieben. Auch nach den Fusionen der Raiffeisenkasse Wendelskirchen mit der Raiffeisenbank Loiching und dem Zusammenschluss mit der Raiffeisenbank Mengkofen ist sie als feste Größe vor Ort geblieben, lediglich die letzten vier Jahre war Gabriele Mitterhuber in unserer Geschäftsstelle in Niederviehbach eingesetzt. Durch ihre langjährige Tätigkeit hat sie eine enge Beziehung

zu den Kunden aufgebaut und diese in verschiedenste Lebensabschnitte begleitet. Ihre große Stärke war ihre hilfsbereite und kollegiale Art, die sie sowohl bei Kunden als auch bei Mitarbeitern gleichermaßen beliebt machte. Gerade in den Filialen seien es die Mitarbeiter, die der Bank ein Gesicht geben und als Ansprechpartner vor Ort für die kleinen und großen Probleme der Kunden da sind.

Pandemiebedingt wurde Gabriele Mitterhuber in kleiner Runde von Vorstand Josef Geßl und Marktbereichsleiter Josef Fuß aus dem Kollegenkreis der Geschäftsstellen Kronwieden und Niederviehbach verabschiedet. Josef Geßl dankte Gabriele Mitterhuber für ihre 47-jährige Treue zur Bank und wünschte ihr alles Gute für den weiteren Lebensweg und dass sie den Ruhestand bei guter Gesundheit genießen könne.



Josef Fuß (von links), Leiter Marktbereich Kronwieden, Gabriele Mitterhuber und Josef Geßl, Vorstand der VR-Bank Landau-Mengkofen eG.